### 岸和田市立桜台中学校 学校教育目標「未来をたくましく切り拓く生徒の育成」



## 桜台中通信 No.7

校訓「自主・敬愛・健康」



令和5年11月8日発行 校長 池内容子

# 朝ごとに 向かう鏡のくもりなく あらまほしきは心なりけり 昭憲皇太后御歌(明治天皇皇后)

鏡に一点の曇りもないような美しい心を持つことを心掛ければ、その美しさは自然と外面 に表れ、身も心も美しくなることでしょう

これは、日本第一美麗神を祭る京都の河合神社で語られている言葉です。心にやましいことがあれば、表情も曇ります。嫌みなことばかり言っていると姿勢も顔つきも悪くなります。 中学生のみなさんは、いろいろ悩みや迷いも多いと思います。毎朝、曇りのない美しい心で、 自分の顔を見てほしいです。

### ◎11月2日(木) 地域清掃 270名参加 綺麗にしてくれてありがとう!

PTAや常盤地区・光明地区の民生委員の方々と一緒に、生徒会執行部と剣道部は下松駅周辺、男子バスケット部が桜台公園、芸能部が西代公園、女子バスケット部2年が門前公園、陸上部、合唱部、ブラスバンド部、女子バレー部、サッカー部、野球部、ソフトテニス部、卓球部、女子バスケット部 I 年のみなさんが校内のあちこちに分かれて、清掃活動をしてくれました。ありがとうございました。毎年取り組んでいる桜台中学校の地域清掃の活動に対して、IO月24日に、岸和田市民生委員児童委員協議会より感謝状をいただきました。職員室前の廊下に掲示しています。



### ◎10月6日(金) ひまわりの花

6月にPTAの環境整備委員さんに植えていただいたひまわりの種が育ち、花が咲きそろいました。ありがとうございます。次は卒業式・入学式に向けて、2月に計画しています。よろしくお願いします。



### ◎10月13日(金) スマートスクール公開授業研究会

大阪府下全域から約70名の先生方が来て、タブレットを活用した授業を見ていただきました。I年生は国語・技術・音楽、2年生は理科・数学、3年生は英語の6クラスを公開しました。授業後は鳴門教育大学の准教授 泰山先生に「情報活用能力」を培う授業作りについてご講演いただきました。



# 2013.150

### ◎10月20日(金) 体育大会

お天気が持つか心配されましたが、何とか最後までやりきることができました。運動能力だけでは勝てないみんなと練習して協力することが鍵になる競技や、運も左右するバラエティ走などは最後になってもあきらめずに走りきる気持ちが必要だったりするのですが、どの競技もみんなクラスのために全力で取り組んでいたのが印象的でした。とても誇らしい、素晴らしい体育大会でした。







